

Comercio y gastronomía reabren sus puertas este fin de semana en Quilpué y Villa Alemana

Un mes alcanzaron a estar en fase 2 de transición las comunas de Villa Alemana y Quilpué. Durante dicho período el comercio que no es esencial debió conformarse con abrir sólo de lunes a viernes.

Debido a que este jueves 11 de enero ambas comunas avanzaron a la fase 3 de preparación del plan “Paso a Paso”, el fin de semana del 13 y 14 de febrero, no habrá control de cuarentena en el enlace Peñablanca y las personas no necesitarán solicitar permisos en la página de comisaría virtual para desplazarse a comprar, realizar trámites o trasladarse a otras comunas en la misma fase. Así lo explicó el gobernador (s) de Marga Marga, José Tomás Bartolucci que detalló los controles y fiscalizaciones que se realizarán este sábado y domingo en la provincia.

Anuncio Patrocinado

“Este fin de semana tenemos algunos cambios en la instalación de los controles partiendo por la ausencia de la fiscalización en el enlace Peñablanca que ya no es necesario debido a que todas las comunas de la provincia, a excepción de Olmué, están en fase 3. Para fiscalizar la movilidad desde y hacia Viña del Mar, se controlará en el Troncal Urbano a la altura de Canal Chacao y en el Troncal Sur en sector rotonda El Salto. También funcionará un control en la ruta F50 de Lo Orazco. En Olmué, tal como el fin de semana pasado, tendremos un control a la altura del paradero 10 de avenida Eastman, otro en el sector de Las Cruces y la Aduana Sanitaria de la cuesta La Dormida.”

En cuanto a las ferias libres de Villa Alemana y Quilpué, este fin de semana no será necesario obtener un permiso para acudir, sin embargo, se mantendrán las fiscalizaciones aleatorias por parte del personal de la Seremi de Salud, Armada y Carabineros.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



A propósito de esto, la autoridad provincial, recalcó la importancia de no relajarse en las medidas sanitarias y recordó que ambas comunas no retrocederán de fase en la medida que la ciudadanía colabore en mantener y ojalá disminuir las cifras de contagios.

“Si van a la feria o al supermercado, que vaya ojalá un integrante de la familia. En lo posible que nuestros adultos mayores se mantengan en sus hogares y si salen no se expongan en lugares de mayor riesgo. Estamos concluyendo la segunda semana de un exitoso proceso de vacunación en la provincia con más de 25.600 personas vacunadas hasta el día jueves 11 de febrero. La mayoría de ellos son adultos mayores a quienes recordamos que aún necesitan una segunda dosis y por eso tienen que seguir cuidándose. El domingo 14 de febrero es una fecha que muchos celebran, pero la situación actual no es óptima para generar aglomeraciones en las calles, en el comercio y por eso pedimos a las personas que sean conscientes con la gravedad de la situación sanitaria que seguimos viviendo.”

y tú, ¿qué opinas?